



## Voyage en Espagne 2023 – J6 et J7 : Atapuerca, Burgos, Retour à Aigre.

publié le 07/04/2023

Hier matin, le temps était plutôt doux, comme pour réchauffer les cœurs avant le départ. Nous aurions pu laisser quelques élèves sur place : les familles étaient tellement enchantées de nos ados que certaines étaient prêtes à les adopter !

Après chargement des bagages, le bus nous a mené jusqu'au site archéologique d'Atapuerca. Après avoir enfilé une charlotte et un casque, nous avons été guidés à travers une tranchée, pour un voyage dans les strates et dans le temps, à la recherche de traces d'hominidés ayant vécu à cet endroit. La visite fut complétée par des ateliers autour de la culture paléolithique : peinture et art rupestre, évolution et utilisation des armes de chasses, maîtrise du feu et taille de silex.

Nous avons ensuite repris le bus, direction Burgos pour une pause-déjeuner bien méritée, aux abords du fleuve. Sandrine (Peyrard) a relevé son défi : un quizz autour de la culture hispanique. Ce moment de détente s'est terminé par une chorale improvisée.

Nous nous sommes ensuite remis au travail sous un magnifique soleil : découverte de centre-ville de Burgos, des extérieurs de la cathédrale, ascension au mirador et au château pour une vue plongeante sur la cité. Le programme de la journée le permettant, les élèves ont pu bénéficier de deux périodes de temps libre pour profiter une dernière fois des boutiques espagnoles.

En soirée, nous avons terminé par un restaurant au pied de la cathédrale. A notre sortie, nous pouvions découvrir un cortège de pénitents, à l'occasion d'une des processions de la Semaine Sainte. Une fois passé, nous avons rejoint le fleuve et notre bus. Fourbus, nous avons essayé de dormir le mieux que nous le pouvions tandis que notre gentil chauffeur, Serjio, nous ramenait vers nos pénates !

Merci à madame Antunez pour tout son travail d'organisation : la variété dans son programme culturelle, artistique... Et ses qualités insoupçonnées de stylistes (?!). Merci à M. Pilon, Mme Gilbert et Sandrine. Merci à nos élèves des 3ème et de 4ème LCE pour leur investissement, leur participation et leur bonne conduite ! Merci à Ramona y Julio, nos deux mascottes, phares indispensables à nos déambulations.

Fabrice CHAIMBAULT

### Portfolio

